



## Respaldan diputadas y diputados acuerdo de la Permanente sobre comercialización del maíz y del trigo

Diputadas y diputados integrantes de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, junto a senadoras y senadores, respaldaron un acuerdo firmado por las y los legisladores de la Mesa Directiva en relación con la problemática de la comercialización del maíz y del trigo.

<https://efekto10.com/respaldan-diputadas-y-diputados-acuerdo-de-la-permanente-sobre-comercializacion-del-maiz-y-del-trigo/>